

サ・ブ・ラ・イ・ヤ・イ  
新  
世  
紀  
2021

◆ 54 ◆

ダイヤモンドエレクトリック  
ホールディングス

## 小野 有理社長



2050年のカーボンニュートラル社会の実現に向けて国内

外で電動車両シフトという逆風の中でも、内燃機関車の重要な部品である点火コイルの技術開発を継続する。米国で点火コイルの大口受注を得るなど、中期経営計画に掲げる点火コイルシェア世界1位に向けて着実に歩んでいる。電動車両向けには、オンボードチャージャー(OBC)の採用を目指しており、点火コイルと車載パワーエネルギー回路の2本柱で生き残りを図る。(藤原 稔里)

—2020年度の状況は

「新型コロナウイルスの感染拡大により、電子機器事業の弱い部分がはっきり出てきた。事業を再編するため、鳥取工場の

電子機器事業の新潟と栃木への移管を進めている。新潟と栃木ではもともと電子機器事業を手がけており、専門拠点に移すことで事業を強化していく。電子

機器事業に携わる従業員を中心に希望退職者も募り、心苦しい

思いもした」

「新型コロナの影響で、21年度を最終年度とする中期経営計画の目標達成は厳しいが、次期計画で売上高1千億円に向かっていくことに変わりはない」

—北米での事業展開は

「欧州自動車メーカー向けの点火コイルの量産を今春から開始する予定だ。欧州ではハンガリー工場があり、新規顧客を開拓するための販売拠点を18年に

—

用が狙えるかと想定していたが、北米からになりそうだ。用途としては車載用と定置用が想定されるが、当社としては車載用で展開していく。現段階では開発成果を先行発表している

「プロファイル」おの・ゆうり

2001年早稲田大学第一文学部卒、同年10月経営コンサルティング会社に入社、05年に独立して中小企業のコンサルティング事業を展開。16年ダイヤモンド電機代表取締役社長、18年

クホールディングス代表取締役社長CEO兼グループCEO、19年1月からは田淵電機代表取締役社長も兼務。大阪府出身。

電子機器事業の新潟と栃木への移管を進めている。新潟と栃木ではもともと電子機器事業を手がけており、専門拠点に移すことで事業を強化していく。電子機器事業に携わる従業員を中心に希望退職者も募り、心苦しい思いもした」

—2020年度の状況は

「新型コロナウイルスの感染拡大により、電子機器事業の弱い部分がはっきり出てきた。事業を再編するため、鳥取工場の

電子機器事業の新潟と栃木への移管を進めている。新潟と栃木ではもともと電子機器事業を手がけており、専門拠点に移すことで事業を強化していく。電子機器事業に携わる従業員を中心に希望退職者も募り、心苦しい

思いもした」

—2020年度の状況は

「新型コロナウイルスの感染拡大により、電子機器事業の弱い部分がはっきり出てきた。事業を再編するため、鳥取工場の

電子機器事業の新潟と栃木への移管を進めている。新潟と栃木ではもともと電子機器事業を手がけており、専門拠点に移すことで事業を強化していく。電子機器事業に携わる従業員を中心に希望退職者も募り、心苦しい

# 点火コイル世界シェア首位へ前進

（藤原 稔里）